

# *Venezuela rechaza informe de Alto Comisionado de Derechos Humanos*

---



Ginebra, 12 sep (RHC) El embajador de Venezuela ante la ONU en Ginebra, Jorge Valero, rechazó este martes un informe presentado por el Alto Comisionado para los Derechos Humanos, Zeid Ra ad Al Hussein, documento que calificó de manipulado y espurio.

El funcionario venezolano lamentó constatar que el alto comisionado sucumbió ante las presiones de una constelación minoritaria de países, liderada por el imperio norteamericano.

Durante el Consejo de Derechos Humanos, el representante de Caracas precisó que además de ese informe, Al Hussein emitió frecuentes comunicados de prensa alimentados por enfoques los cuales suelen omitir los factores impulsores del caos, la violencia y la muerte en Venezuela.

En ese sentido, agregó que esos intentos de desestabilización han sido derrotados por la voluntad democrática y pacífica del pueblo venezolano.

Valero se refirió a los pronunciamientos del Alto Comisionado que aluden a un supuesto menoscabo de la democracia.

Al respecto, enfatizó que con la celebración en octubre de las elecciones de gobernadores se llega al proceso electoral número 23 en casi dos décadas de Revolución bolivariana.

El embajador defendió además que el país suramericano con la participación de todos los sectores políticos se apresta a continuar, en paz, su camino democrático.

Por otro lado, Valero hizo hincapié en la estrategia mediática internacional implementada contra Venezuela que constituye un claro ejemplo del uso politizado de los derechos humanos con fines de dominación.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141174-venezuela-rechaza-informe-de-alto-comisionado-de-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**